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こんにちは。

  

  

今回の学生クラス幹事ブログ担当、電気電子工学科２年次の藤江亮太と申します。

  

  

雪もだんだんと本格的に降るようになり、街ではあちらこちらに積もった雪が目立つ様になり
ました。年の瀬が押し詰まってきたこの時期、皆様はいかが御過ごしでしょうか？私は大掃除
やレポート作成などでとても慌ただしい毎日を過ごしています。

  

  

さて、今回は年末ということもあり、私たちクラス幹事が今年行ってきた活動を振り返るとと
もに、現在予定している来年以降の企画について少し触れていきたいと思います。

  

  

まず、７月５日に私たちクラス幹事が発足してから最初に行った活動は、阿部雅龍さんへのイ
ンタビューです。インタビュー内容については、お配りさせていただいた北光誌第１５５号に
載せております。次は、オープンキャンパスの手伝いです。さらに、北光会のイメージキャラ
クターと北光会ファイルの作成や、学生会員向けの企業見学会の企画立案などを行いました。
手さぐりでしたが、充実した活動を行うことができたと思います。
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来年は、北光会オリジナル日本酒とオリジナルクッキーの販売、食堂を利用した食べ放題イベ
ントや第二回企業見学会の実施、オープンキャンパスへの出展などを現在計画しています。

  

  

今後も「学生の役に立つ北光会」を目指して充実した活動を行っていきたいと思いますので、
応援よろしくお願いします。

  

  

長文失礼いたしました。

  

ではでは、よいお年を！！

  

２０１３年１２月２１日 
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